
第１１次岩美町総合計画審議会（第１回） 議事概要 

 

１．日 時 令和２年９月３０日（水）午後７時００分～ 

 

２．場 所 役場 ３階 大会議室 

 

３．出席者（委員）升田 弘法会長、寺谷さくら副会長、小西 由美委員、飯野 幸義委員 

湊 孝明委員、瀬村 諭美委員、博田 幸史委員、山根 栄委員、 

森 洋委員、池口 睦生委員、向家 仁委員、倉持 裕彌委員                  

     （事務局）町長 西垣 英彦、企画財政課長 大西 正彦、課長補佐 中島 公成 

  

４．概 要 

  ＊ 任命書交付 

   

＜役員選任＞ 会長 升田弘法委員（自治会長会） 

副会長 寺谷さくら委員（連合婦人会） 

 ＜議  事＞ 

  （１）策定スケジュールについて 

   （事務局） 資料により説明  

       ＊質疑等なし 

 

（２）町民アンケートについて 

（事務局） 資料により説明  

    

（委員）アンケートの対象者はどう決めるのか。 

（事務局） 年齢、性別、地区別などの全体分布を考慮した上で、偏りが無いように

無作為抽出により対象者を決定する考え。 

（委員）前回アンケートとの比較も必要だと思うので難しいが、今年アンケートを行

うのであればコロナの影響を考慮する必要があるのではないか。 

（事務局） 予定項目の「町や地域との関わり」が影響を受ける項目だと考えている。

設問や回答の選択肢を工夫する。その他も再確認する。 

   （委員） 前回のアンケート回収率が３９．５％である。今回のアンケートでは、も

う少し高い回収率となるよう努められたい。 

   （委員）具体的にどういった年齢区分でアンケートを行うのか。 

   （事務局）前回と同様に１６歳から１９歳を１グループ、以降、２０代、３０代、と

１０歳で一つのグループとするが、７０歳以上は一つのグループでまと

めるというやりかたを考えている。また、岩美中学校の全生徒にも行う考

え。 

 



   （委員）アンケート結果として、岩美町に長く住んでいる方と転入されて間もない方

で感じ方に違いが出るのではないかと思う。そのあたりがわかるような

集計結果があると良い。 

   （事務局）そういった集計も行うこととする。 

（委員）アンケートの内容はどのように決定するのか。 

（事務局）本日のご意見及び１０月末に開催を予定している検討委員会の中でもご

意見を伺う。それらを踏まえもので実施する考え。本日以降でもご意見等

があればお願いする。 

 


